

Belenes vivos, de plastilina y elaborados con bobinas de hilo.

## **EI AYUNTAMIENTO ENTREGA LOS PREMIOS DEL IV CONCURSO DE BELENES.**

**Vva. de la Cañada, 21 de dic.-** La Concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada hará entrega mañana de los premios del “IV Concurso de Belenes”.

La iniciativa municipal tiene como objetivo “recuperar una tradición que, en muchos hogares, se ha ido perdiendo”, señaló Antonia Garcés, la Concejal de Participación Ciudadana, quien destacó además la buena acogida que, por parte de los vecinos, ha tenido el concurso. En total, se han presentado una treintena de belenes, en los que se ha puesto de manifiesto el ingenio y la creatividad. El jurado pudo disfrutar de todo tipo de belenes desde los vivos hasta los que han optado por dar vida a los protagonistas con plastilina y bobinas de hilo.

Los tres primeros premios serán galardonados con una cesta de Navidad. El resto de los participantes recibirá un obsequio y un diploma acreditativo de participación.

Fecha: miércoles, 22 de diciembre

Hora: 18.00 horas

Lugar: Centro Cívico y Social “El Molino” (C/Molino, 2)

